



新見市立刑部小学校

学校だより

発行 新見市立刑部小学校
平成 27 年 4 月 30 日

「新たな第一歩」

校長 小川 眞生

明後日に入学式を控えた四月六日、本校体育館で第一期始業式を行い、平成二十七年年度の教育活動がスタートしました。本校は、今年度、田治部小学校との統合により全校児童百四十三名となり、新たな刑部小学校の歴史を築く第一歩を踏み出しました。全職員一丸となつて子ども達の健やかな成長のために全力を尽くす所存でございますので、どうぞ保護者、地域の皆様方のご支援とご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

第一期始業式 式辞

三月二十日に卒業式があり、本当に頼もしかった六年生が卒業しました。今日からは新六年生を中心に、それぞれ進級した二年生から五年生までの人たちと力を合わせ、卒業生が築いた歴史と伝統を受け継いでいくことを目指しています。そして、明後日入学してくる二十二名の一年生を温かく迎え、百四十三名みんなで、刑部小学校の新しい歴史と伝統を積み上げていくことを目指しています。



さて、統合して、今年から刑部小学校に通うことになった田治部小学校から来た十二名の皆さんは、今日学校へ来て教室に入るまでは、不安もたくさんあったことと思います。実際に来てみてどう思いましたか。昨年の二回の交流活動を通して友達になった人の顔を見て、少しだけ安心したのではないのでしょうか。

通学の仕方が、これまでの徒歩通学からスクールバスに変わり、また、それぞれの学年の人数も増えたので、はじめの何日間からは戸惑いや少しの不安もあるかも知れません。でも、今日からは、皆さんは刑部小学校の子どもとして、新しい気持ちでがんばって欲しいと思います。田治部小学校から来た皆さんに、「刑部小学校に来て良かった。」と言ってもらえるように、前から刑部小学校にいた人たちも、そして先生達もがんばりましょう。

さて、田治部小学校と統合して、新しい刑部小学校を築いていくために、刑部小学校で学ぶ皆さんに身に付けてほしい四つの目当てを、一緒に確かめていきたいと思います。

まず、「おさかべ」の「お」です。「お」は、「思いやり」の心をもった子どもになりましょう。「お」です。友達の嫌がることを言ったり、したりしてはいけません。友達の気持ち

ちが考えられる人になることは、とっても難しいことです。だから、勉強して、いろいろなことを考えることができるようになるために、学校に来ているのです。

次に、「おさかべ」の「さ」です。「さ」は、「さわやかな挨拶ができる子どもになりましょう。」の「さ」です。「おはようございます。」「行ってきます。」「失礼します。」など、たくさんさんの挨拶の言葉があります。いつ、誰に、どんな挨拶を、どれくらいの声の大きさで言ったらいいかを考えて、挨拶ができる子どもになって欲しいと思っています。中には声を出して言うのが恥ずかしいかと思っている人もいます。できるようなために練習するのも学校です。相手に届くように、はっきりとした声で挨拶をしましょう。名前を呼ばれたときの「はい」と言う返事も大切です。みんなであまり練習してみよう。二年生。三年生。四年生。五年生。六年生。名前を呼ばれたら、自信をもって大きな声で返事をしましょう。

次は、「おさかべ」の「か」です。「か」はよく考えて、進んで行動する子どもになりましょう。「か」です。していいことか悪いことか。言っていることか悪いか。こうしたらどうなるか。どうすればよいのか。そういうことを考えるための力を付けるために学校へ来ているのです。最後に、「おさかべ」の「べ」です。「べ」は、「めあてをもって勉強、運動をする子どもになりましょう。」の「べ」です。

この後、教室で、学級の目当てを話し合ったり、自分の目当てを考えたりして、頑張ることを決めたいと思います。目当てがないと何に向かかって頑張るのかが分かりません。目当てを決めたら、どのように頑張れば良いのかを考えましょう。「考える」ということには、算数などの問題の解き方を考えるということもあり、そのほかに、その目当てを達成するために「どう頑張れば良いのか」を考えるということがあります。それが今私がお話している「考える」ということです。そのためには、お家の人や先生や友達の言うことをよく聞くことと、本をたくさん読んで、たくさんさんの言葉やその使い方を学んだり、たくさん人の考え方を知ったりすることが大切です。四月から学年が一つづつ上がりました。今までと同じではいけません。今までは、少ししか、しからなかったことが、強くしかられるようになることもあります。学年が大きくなった分だけ、たくさんすることを学んで、いいことか悪いことか、よく分かるようになっていくからです。ということとは、それだけ、責任があるということなんです。自分が言ったりしたりすることには、責任がもてる人になって欲しいと思っています。

さあ、今日からここにいらっしゃる皆さんと先生たち、そして明後日入学してくる一年生の人たちとみんなで力を合わせて、「刑部小学校に来るのが楽しみだ。」という学校にしていきたいと思います。

気を付けて！ 連休中の子どもの行動

もうすぐ連休が始まります。子ども達もウキウキしてついお外しがちに……。そこで、子ども達の次のような様子を見かけたなら、注意をお願いします。

- BB弾で撃ち合っていますか。
- 自転車のルールを守って乗っていますか。
- 総合センター・芝生公園では、マナーを守っていますか。

芝生公園にゴミを落とさない。ゴミはすべて持ち帰る。

☆みんなであってよう、大佐の子ども！

お世話になりました

平成二十六年度末の人事異動により、次の者が退職並びに転出いたしました。

- 木曾田正広 教諭 (退職・千屋小非常勤講師へ)
- 山崎文江 講師 (退職・島根県講師へ)
- 岩立とも子 教頭 (新砥小学校校長へ)
- 渡辺達也 教諭 (西方小学校へ)
- 渡邊幸江 講師 (神郷北小学校へ)
- 磯田律子 非常勤講師 (西方小学校へ)
- 上田千春 非常勤講師 (塩城小学校へ)

よろしくお願ひします

平成二十七年年度教職員

職名	氏名	名	校務分掌
校長	小川 眞生		学校経営
教頭	平元 和夫 (西方小より)		学校運営
主幹教諭	大月 勝		教務主任
指導教諭	立永由美子		一年担任
教諭	山下 三喜子		三年担任
教諭	長谷川 晋 (田治部小より)		四年担任
教諭	安川 孝司 (塩城小より)		六年担任
教諭	瀧口 美果		五年担任
教諭	梅林 渚		たんぽぽ学級担任
教諭	乗本 雅彦		専従休職
教諭	大谷 美幸		二年担任
講師	佐藤 幸子 (田治部小より)		ひまわり学級担任
講師	細野 正豊 (草間台小より)		教科指導
非常勤講師	莊 桂子 (田治部小より)		学習支援
非常勤講師	福田 光子		学習支援
養護教諭	村上 厚子		学校保健
事務副参事	山本 恭子		学校事務
図書館司書	双道 舞		図書館事務
ALT	アンジェラ・ジョージ		外国語活動

始業式 がんばること

【二年 山口 昊】

ぼくは、二年生になったから、かけ算をがんばります。一年生が入ったので、小学校のことをやさしく教えます。

【三年 小林 煌心】

ぼくは、三年生になって、国語や算数をがんばりたいです。それに、漢字も正しく覚えたいです。

【四年 赤岩 洸陽】

四年生になったら、難しい問題やわからない問題が出てくると思うので、ちゃんと勉強したいと思います。それに、けがをしないように遊びたいです。

【五年 森岡 奏馬】

ぼくが五年生になってがんばることは、算数の図形です。わけは、四年生で習った図形より種類が多いからです。生活では、相手の目を見てあいさつをするようにします。

【六年 草野 翔海】

ぼくががんばりたいことは、運動会です。最高学年なので、下の学年のお手本になりたいです。特にダンスは、四年生・五年生にきちんと教えたいです。

入学式

四月八日（水）、二十二年名のかわいらしい一年生を迎えました。

児童代表の草野翔海君が「小学校では、国語や算数の勉強をしたり、おいしい給食を食べたりします。困ったことがあれば、ここにいます。みんなに聞いてください。」とあいさつしました。

交通教室

四月十四日（火）に交通教室を実施しました。グラウンドの状態が悪く、自転車の乗り方指導は後

日になりましたが、JRの方から安全な踏切の渡り方、浜村巡查長さんか横断歩道の渡り方や自転車の乗り方についてお話をいただきました。



一年生を迎える会

【六年 柴田 義明】

ぼくは、ゲームの説明をしました。よくわかるように声の大きさや速さに気を付けました。説明の時、少し緊張しました。最初のかげ声をかけたとき、みんなも大きな声でかけ声をかけてくれたので、うれしかったです。

【五年 黒田 士恩】

六年生は、自分たちが上級生のリーダーとしての意思を見せたいので、すごくかっこいいなと思いました。

【五年 久保木 美翔】

一年生が困っていたところを六年生がサポートしていたのですごいなと思いました。★六年生のがんばりを下級生はちゃんと見ているんですね。



学校支援地域本部事業 着替え（一年）・畑の準備

今年度も早速、一年生の着替えと畑の準備をしていただきました。これから学習が進むにつれていろいろなボランティアをお願いするようになります。ご協力をお願いします。

学校支援ボランティア連絡会

二十三日（木）、第一回学校支援ボランティア連絡会を開催しました。ご多用の中、多くの方にご参加いただき、本当にありがとうございました。学校支援ボランティアの皆様のお力をお借りしながら、学校教育を充実したものにしていきたいと思っております。



5月

行事予定

生活目標
決まりを守って
安全な生活をしよう

日	月	火	水	木	金	土
					1 春季遠足 下校時刻 16:00	2
3 憲法記念日 	4 みどりの日 	5 こどもの日 	6 振替休日	7 1~3年 読み聞かせ 16:00	8 安全・あいさつ運動の日 16:00	9
10 	11 運動会練習開始 掃除ローテーション 16:00	12 委員会⑥ 16:00	13 放課後学習の日 ノーゲーム・ノーテレビデー 16:00	14 16:00	15 4年 柏餅づくり 5, 6年 田植え 体育部会 18:30~ 16:00	16
17	18 1年 心電図 尿・ギョウ虫回収 16:00	19 予行準備 16:00	20 運動会予行 ふれあい弁当の日 貯金・集金日 15:00	21 お話聞きタイム 16:00	22 体育部テント運搬 18:00 16:00	23
24 運動会 保護者と下校	25 振替休業日 (運動会予備日)	26 弁当の日 掃除ローテーション クラブ⑥ 16:00	27 移動図書館車来校 15:00	28 16:00	29 プール掃除 16:00	30
31	「早寝、早起き、朝ごはん」 遠足や運動会の練習があります。体調を崩さないように規則正しい生活をしましょう。歯みがきもわすれずにしましょう。					

水分補給に気を付けて
運動会の練習でいっぱい汗をかきます。練習中は、多めにお茶を持たせてください。汗ふきタオルの準備もお願いします。